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ªÖÏÄÎþ ÓÌÏÖÏ ĤïÆredaktora  
   

5ǊŀȊƝ őǘŜƴłǌƛΣ 

ƧŜ ƪƻƴŜŎ ǵƴƻǊŀ ŀ ǎ ƴƝƳ ǇǌƛŎƘłȊƝΣ Ƨŀƪƻ ƪŀȌŘȇ ƳŠǎƝŎΣ ƴƻǾŞ ǾȅŘłƴƝ ƴŀǑŜƘƻ őŀǎƻǇƛǎǳΦ 

L ǘŜƴǘƻ ƳŠǎƝŎ ǊŜŘŀƪŎŜ ǘǾǊŘŠ ǇǊŀŎƻǾŀƭŀ ƴŀ ǘǾƻǊōŠ ǇƻǳǘŀǾŞƘƻ ŀ ŜȄƪƭǳȊƛǾƴƝƘƻ 

obsahuΦ ! ƴŀ Ŏƻ ǎŜ ŘƴŜǎ ƳǻȌŜǘŜ ǘŠǑƛǘΚ YǊƻƳŠ ǘǊŀŘƛőƴƝŎƘ ǊǳōǊƛƪ ǇǊƻ Ǿłǎ ƳłƳŜ 

ǇǌƛǇǊŀǾŜƴƻǳ ǘŀƪŞ ƧŜŘƴǳ ǎǇŜŎƛŀƭƛǘƪǳΦ ± ǘƻƳǘƻ őƝǎƭŜ ǘƻǘƛȌ ƴŀƧŘŜǘŜ ǾȇƧƛƳŜőƴȇ 

rozhovor s producenty ŘƻƪǳƳŜƴǘǳ ϦLƴǎƛŘŜ hōŀƳŀȰǎ ²ƘƛǘŜ IƻǳǎŜ". Dokument 

ōȅƭ ǇǊƻƳƝǘłƴ ǘŀƪŞ ƴŀ ƴŀǑŜƳ ƎȅƳƴłȊƛǳ ŀ {ŀǊŀƘ ²ŀƭƭƛǎ ǎ tŀǳƭŜƳ aƛǘŎƘŜƭƭŜƳ ōȅƭƛ 

ƻŎƘƻǘƴƛ Ǉƻǎƪȅǘƴƻǳǘ ƴłƳ ǊƻȊƘƻǾƻǊ ƴŜƧŜƴ ƻ ƴŀǘłőŜƴƝ ƧŜƧƛŎƘ ŘƻƪǳƳŜƴǘǳΦ 2ŀǎƻǇƛǎ 

ƧŜ ǘŜŘȅ ƴŀōƛǘȇ ƳƴƻƘȇƳƛ ȊŀƧƝƳŀǾȇƳƛ ǊǳōǊƛƪŀƳƛ ŀ ƳƴŠ ƴŜȊōȇǾłΣ ƴŜȌ ǾłƳ ǇƻǇǌłǘ 

ǇǌƛƧŜƳƴŞ őǘŜƴƝΗ  

Wŀƪǳō WƝƭŜƪ 
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,ÉÔÅÒÜÒÎþ ÓÏÕÔñĿ 3ÏÖÉéËÉÜÄÁ - ÐÏËÒÁéÏÖÜÎþ ÂÜÓÎÉéÅË 

 

L Ǿ ǘƻƳǘƻ őƝǎƭŜ ǎŜ ƳǻȌŜǘŜ ȊŀőƝǎǘ Řƻ ōłǎƴƛőŜƪ ǵőŀǎǘƴƝƪǻ ǎƻǳǘŠȌŜ {ƻǾƛőƪƛłŘŀΗ 

 

 

aȅǑƪŀ ŀ ǾȇǊ 

aȅǑƪŀ vedle ǾȇǊŀ ƭŜȌƝΣ 

ǘŜƴ ǾǑŀƪ ŎƘǾƝƭƛ ƴŜǇƻƭŜȌƝΦ 

¿Ǿȇƪł ǘƻǘƛȌ ȌǾȇƪŀőƪǳ, 

ƪǘŜǊƻǳ ǇƭƛǾł Řƻ ǎłőƪǳΦ  

 

¿Ǿȇƪŀőƪŀ ǳȌ ǇƭŜǎƴƛǾƝΣ 

ȌŜ Ƨƛ ǇƻǌłŘ ȌǾȇƪł. 

¿Ǿȇƪł Ƨƛ ǳȌ őǘȅǌƛ ǊƻƪȅΣ  

ƳȅǑƪŀ ǳȌ ǎƛ ȊǾȅƪł.  

 

Ona ȌǾȇƪł ǎǘŀǊȇ ǎȇǊ, 

co v ǇƻǇŜƭƴƛŎƛ ƴŀǑƭŀΦ 

WŜ ǳȌ ǎƛŎŜ ǇƭŜǎƴƛǾȇΣ  

ŀƭŜ ǇǊƻ ƴƛ ōŀǑǘŀΦ  

WƛǌƝ YǊǇŜŎ 
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IƭŜƳȇȌř 

bŀ Ǉŀƭƻǳőƪǳ Ǿ lese, 

ƘƭŜƳȇȌř ǎƛ ŘǻƳ ƴŜǎŜΦ 

5ǾƝǌƪŀ ǇŜőƭƛǾŠ ǎƛ ȊŀƳȅƪł, 

ƪŘȅȌ ǎ ŘƻƳŜőƪŜƳ ǳǘƝƪłΦ 

Hmyz mu v ōŠƘǳ ƴŜǾŀŘƝΣ 

po ƳȇǘƛƴŠ ǳƘłƴƝΦ 

 

WŜŘƴƻƘƻ ŘƴŜ ǾǑŀƪ ǇǌƛǑƭŀ ŘŠǎƛǾł ȊǇǊłǾŀΣ 

ȌŜ Řƻ ǑƴŜƪŀ ƴŀǊŀȊƛƭŀ ƳȅǑ zprava. 

{ȇőŜƪ ǾǑŜŎƘƴƻ ǎƭŜŘƻǾŀƭΣ 

na pomoc ƴŜǘƻǇȇǊŀ zavolal. 

 

½łŎƘǊŀƴŀ ǎŜ Ȋŀőŀƭŀ Řŀǌƛǘ 

a ƳȅǑ ǾŜ ǎǾŞƳ ǵƪǊȅǘǳ 

ƳƻƘƭŀ ƻǇŠǘ ƘƻǎǇƻŘŀǌƛǘΦ 

bƛƪƻƭ ±ŀƭŜƴǘƻǾł 
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.ǊȊƪŞ Ǌłƴƻ 

Plyne ǌŜƪŀΣ plyne ǘƛǑŜ 

nedaleko [ƛǘƻƳȅǑƭŜ. 

Sysel ǎƪłőŜ Ǉƻ ǇƻƭƛΣ 

ŀȌ ǾȅǇƭŀǑƛƭ ǎȇƪƻǊȅ. 

 

{ƭŜǇȇǑ ȊŜ ǎǾŞƘƻ obydl 

pozoruje ǎȇőƪŀ 

a ƴŜǘƻǇȇǊǳ v jeskyni 

ǎŜ ȊŀǾƝǊŀƧƝ ǾƝőƪŀΦ 

 

¦Ȍ ƧŜ ǊłƴƻΣ ǳȌ ƧŜ ŘŜƴΣ 

rosa se tu ǘǌǇȅǘƝ 

ŀ Ǿǻƪƻƭ ƧŜƧƛŎƘ ǇǌƝōȅǘƪǻ 

ǊƻǎǘŜ ƭǳőƴƝ ƪǾƝǘƝΦ 

                                                                                                      ½ǳȊŀƴŀ bƻǾłőƪƻǾł 

 

 

{ȇőŜƪ 

Byl jednou jeden ǎȇőŜƪ, 

co bydlel ǾŜŘƭŜ ƪȅǘƛőŜƪΦ 

błƘƭŜ ǾǑŀƪ ǇǌƛƭŜǘŠƭ ǾȇǊ, 

ŎƘǘŠƭ Ƙƻ ǎƭƻǳǇƴƻǳǘ Ƨŀƪƻ ǎȇǊ. 

{ȇőŜƪ ŀƭŜ ǳǘƝƪŀƭ ŀ ǳǘƝƪŀƭ 

ŀ ǇłǊ ƳȅǑƝ ŎŜǎǘƻǳ ǇƻǎōƝǊŀƭΦ 

                                                    5ŀǾƛŘ wƻȌŜƪ 
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Co se stalo v [ƛǘƻƳȅǑƭƛ  

{ƭȅǑŜƭƛ ƧǎǘŜΣ Ŏƻ ƴƻǾŞƘƻ ǾŜ ƳƭȇƴŠ? 

Kobyla Ƴł ƧŜŘƴƻ ƳŀƭŞ ƘǌƝōŠΦ 

A co se stalo v [ƛǘƻƳȅǑƭƛ? 

¢ŀƳ ƴŀ ǎǾŠǘ ŘǾŠ ƘǌƝōŀǘŀ ǇǌƛǑƭȅΦ  

!ŘŞƭŀ ½ŘƻōƛƴƻǾł 

 

 

 

 

 

 

 

2ŜǑǘƝ ōȇŎƛ 

bŜƳƻƘƭ ǇǌŜǎǘŀǘ ȌǾȇƪŀǘ.  

¢ƻ ōȅƭ ǇǊƻōƭŞƳ ȊŘŜƧǑƝƘƻ ōȇƪŀ.  

Bydlel ōƭƝȊƪƻ ±ƻƭȅƴŠ,  

v ƧŜŘƴŞ ƳŀƭŞ ŘŠŘƛƴŠΦ 

 

Nedaleko tǌƛōȅǎƭŀǾƛ, 

Ȍƛƭƛ ōȇŎƛ ƪƭƻǇȇǘŀǾƝ.  

aŠƭƛ ƘǊƻȊƴŞ zlozvyky, 

ŘŠƭŀƭƛ ŦǳǊǘ cavyky. 

 

Zato ōȇŎƛ z YŀƳȇƪǳ,  

ƧŜŘƭƛ ǊłŘƛ babyku. 

!Ȍ Ǉŀƪ byli zcela ǎȅǘƝ 

odjeli na Tahiti.  

Alexandra RƻǇƻǾł 

 

 

  




















































